
Aujourd'hui nous partons à la rencontre de Christelle GENTILS, gestionnaire au collège La Chènevière des Arbres à

Ancy le Franc. Cette engagée de 39 ans aime coudre, faire des photos, du sport, du jardinage, de la cuisine, lire...

Vous l'avez compris, elle a une grande soif d'apprendre mais sa passion principale reste sa famille 🙂 Inscrite dans le

Challenge Environnemental Energic dans le cadre du Concours CUBE.S, elle nous raconte son engagement pour la

planète.

Bonjour Christelle, dis-moi, comment l'écologie est arrivée dans ta vie ? 🌱
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Mes grands-parents paternels avaient une petite ferme. Enfant, je passais beaucoup de temps chez eux. Leur façon de vivre

était très écologique, sans le savoir. Ils vivaient ainsi sans se poser de question, plus pour le côté pratique et économique que

par souci de l'environnement : ne pas gaspiller l'eau, jardiner, faire des conserves, cuisiner, ne pas jeter, tout transformer,

récolter ce que la nature nous offre, ...

Pourquoi avoir rejoint le Challenge Environnemental ? 🏆

J'aime beaucoup le challenge Energic car il est très ludique. J'apprends beaucoup, sans y passer trop de temps (max 5 min

par jour). J'apprécie les échanges sur l'Agora, et les évolutions et propositions faites par l'équipe Energic. Mon objectif est de



retenir toutes les réponses au Quiz ^^ Et ce que j'aime, c'est lire les idées de nos élèves. Je suis souvent très fière de ce qu'ils

proposent, heureuse lorsqu'ils reprennent des idées mises en place dans l'établissement, et encore plus lorsqu'ils en apportent

des nouvelles.

Comment vis-tu ton engagement au travail ? 💪

Je pense que le poste de gestionnaire est un des postes stratégiques pour la mise en place d'actions DD au collège. La gestion

des achats, de la maintenance, de la restauration puis la réception (et l'étude) des factures sont de réels avantages. Si je ne

rencontre globalement pas de difficulté à être éco-responsable, il y a néanmoins certains domaines pour lesquels c'est plus

difficile....mais je compte bien y arriver :)

Parmi toutes tes bonnes actions pour l'environnement, quelle est celle dont tu
aurais envie de parler ? 🌎

Le choix est très difficile... peut-être les actions mises en place pour limiter le gaspillage de l'eau au collège, surtout en ce

moment.... Elles sont nombreuses : récupération de l'eau de pluie pour arroser le potager et les plantes, installation de

mousseurs sur l'ensemble des robinets du collège, récupération de l'eau non bue le midi (dans les pichets) pour donner aux

poules 🐓

Avant d'être une personne engagée dans la cause environnementale, quelle est
ta pire honte écolo ? 🙈

L'utilisation de ma voiture pour faire des trajets très courts....pour gagner quelques minutes ou par fainéantise... aberrant ET

absurde.



Merci ton engagement Christelle et bonnes actions pour l'environnement ! 🌱
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